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VERBALE DELLA RIUNIONE DELLA CONSULTA DI QUARTIERE CENTRO 

DELL’8 MARZO 2021 

 

La riunione della Consulta si svolge il giorno 8 marzo 2021 in modalità remoto con utilizzo 

della piattaforma Webex del Comune di Padova con ordine del giorno secondo convocazione 

n. 2 che si allega. 

 

Alle ore 21.12 la Presidente procede con l’appello: 

Assenti giustificati: Pasquali (per impossibilità di connessione alla piattaforma Webex) 

Assenti non giustificati: Ascierto, Cattaneo, Favero, Melli, Nolli, Veclani. 

Presiede: Elena Zamuner 

Redige il verbale: Giorgio Gazzeri 

 

La Presidente illustra a tutti i partecipanti (oltre ai membri della Consulta ci sono 16 cittadini 

collegati) quanto previsto al punto 1 della convocazione: Valutazione delle richieste pervenute alla 

Consulta1 Centro nell’ambito del progetto “Padova Città Policentrica”. Individuazione dei criteri e 

delle priorità per l’utilizzo del budget di spesa di euro 35.000 che l’Amministrazione ha messo a 

disposizione di ciascuna Consulta.  

La Presidente precisa che, ai 16 membri della Consulta, unitamente alla convocazione per l’assemblea 

odierna, è stata inviata tutta la documentazione relativa ai dati raccolti e, precisamente: 

- foglio excel con tutte le richieste così come pervenute a tutte le consulte attraverso il form di 

Google appositamente predisposto dall’Amministrazione (oscurati i nomi e gli indirizzi mail 

dei cittadini per rispetto della privacy); 

- copia foglio excel con applicazione filtri di selezione delle richieste pervenute solo alla 

Consulta 1 (oscurati i nomi e gli indirizzi mail dei cittadini per rispetto della privacy); 

-  file pdf con elenco completo delle richieste pervenute alla Consulta 1, sia con il form di 

Google che via mail, con divisione a colori delle richieste per area tematica (oscurati i nomi 

e gli indirizzi mail dei cittadini per rispetto della privacy); 

- vari allegati ricevuti da associazioni o singoli cittadini che hanno ritenuto di specificare con 

documenti esplicativi il contenuto delle richieste ed i costi preventivati per la realizzazione 

delle attività proposte. 

A seguire Paola Fontana (C1) illustra i criteri con cui sono state esaminate e suddivise le circa 140 

richieste pervenute alla Consulta e quali saranno le indicazioni che la Consulta inoltrerà 

all’Amministrazione per evidenziare i progetti prescelti e l’ordine di priorità. Rileva come siano 
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risultate numerose le richieste di utilizzo di spazi aperti (piazze, giardini, parchi) e come queste 

trovino risposta nelle proposte di attività pervenute da alcune associazioni sportive e culturali. 

Vengono illustrati come esempio i progetti delle richieste relative al Parco Treves che, con accordo 

di tutti i Consultieri presenti, si ritiene opportuno far oggetto di interventi di valorizzazione. 

Il cittadino Alfredo De Venuto per la Associazione Artaud chiede subito dei chiarimenti in merito, 

puntualmente forniti dalla Presidente: la Consulta potrà assegnare in modo diretto contributi alle 

Associazioni che ne abbiano fatto richiesta e che abbiano indicato i costi delle attività proposte, nei 

limiti di euro 3.000 complessivi. Quanto all’importo residuale, rispetto alle assegnazioni dirette 

deliberate dalla Consulta, verrà demandata all’Amministrazione l’assegnazione – previo bando – 

secondo criteri e priorità di assegnazione stabiliti dalla Consulta che nel prosieguo della riunione 

verranno discussi e deliberati. 

Il signor De Venuto chiede nuovamente la parola per ulteriori considerazioni. La Presidente invita il 

signor De Venuto ad attendere il prosieguo della riunione ove verranno appunto discussi i punti 

oggetto degli ulteriori quesiti posti dal signor De Venuto e rinvia pertanto ad un momento successivo 

l’ulteriore intervento dei signor De Venuto.  

Paola Fontana prosegue quindi con la descrizione dei principali interventi richiesti nelle seguenti aree: 

parco Treves, Piazza Mazzini e De Gasperi, Portello, parco Prandina, lungargini. 

In merito poi alle richieste di azioni nel patronato del Carmine, i presenti concordano nel ritenere che 

non siano di competenza della Consulta trattandosi di luogo privato.  

Sulla richiesta di titolazione a Maria Zonta dell’edificio e del giardino comunale in Via Coletti, 

riferisce che la proposta intende onorare il valore di una donna vissuta al Portello: operaia, partigiana, 

ex deportata ad Auschwitz. Le informazioni raccolte dagli Assessorati competenti, indicano che è 

possibile la titolazione del giardino.  Con i lavori di ristrutturazione dell'edificio ed in condivisione 

del Dirigente Scolastico del vicino Liceo Selvatico potrà essere realizzato dagli studenti un murales 

a ricordo di Maria Zonta. Il dott. Zoppini che sta eseguendo una ricerca su personaggi ed edifici del 

novecento al Portello, è disponibile a presentare i materiali informativi agli studenti che potranno 

conoscere elementi di storia locale e progettare un murales che verrà poi realizzato all'esterno e in 

una sala interna dell'edificio stesso. 

La Consulta ritiene opportuno sostenere il progetto al momento senza impegno di spesa. Dopo gli 

interventi di Massimiliano Zaniolo (C1) e Andrea Busato (C1) i presenti si dichiarano tutti concordi 

sulla iniziativa. 

Alle 21.45 la Presidente chiarisce gli ultimi dubbi sui meccanismi di assegnazione e comunica che – 

al termine dei lavori - verrà convocata una nuova Consulta per la restituzione dei risultati alla 

cittadinanza. Comunica inoltre che per alcune richieste (ad esempio quelle relative a Piazza 

Capitaniato) la Consulta si è già attivata con l’Amministrazione, che sta procedendo nella risoluzione 

dei problemi segnalati da cittadini residenti. 
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Viene quindi illustrata la proposta di assegnazione dei 3.000 euro alle associazioni secondo il 

seguente schema: 

IPOTESI DI AFFIDAMENTO DIRETTO DI CONTRIBUTI 

NEI LIMITI DI EURO 3.000 COMPLESSIVI ALLE SEGUENTI ASSOCIAZIONI 

 

U-Mus: un concerto dell'Ensamble di clarinetti da realizzarsi all’interno del parco Treves € 500,00; 

 

Amici della Musica: un concerto a Porta Portello seguito dalla visita alla stessa: € 500,00; 

 

W41: 1 corso di attività fisica nel parco Treves (un appuntamento settimanale per i tre mesi estivi): 

€ 500,00; 

 

W41: 1 corso di attività fisica nel parco Venturini Natale o nel parco Prandina (un appuntamento 

settimanale per i tre mesi estivi): € 500,00; 

 

Salvalarte: una biciclettata sui luoghi di Jappelli, con termine al parco Treves: € 600,00; 

 

Contributo al laboratorio di maschere Artaud: evento della durata di due weekend, nell'area 

pedonale antistante Porta Portello: € 400,00 

 

Totale proposta di affidamento diretti di contributi € 3.000,00. 

 

Alle ore 22.05 la proposta viene messa ai voti ed approvata all’ unanimità dai 9 Consultieri 

presenti 

Alle 22.08 inizia la presentazione – da parte di Paola Fontana (C1) delle IPOTESI DI 

DESTINAZIONE PER ASSESSORATI DEI RESIDUI € 32.000,00 con la premessa e la 

precisazione che questi importi non potranno essere destinati a progetti identificati dalla Consulta ma 

entreranno in un bando che l’amministrazione predisporrà tenendo conto degli importi che la Consulta 

delibererà di destinare ai vari settori. 

All’interno di ogni settore la Consulta indicherà un ordine di priorità (ad esempio qui sotto nel settore 

“arredo urbano” sono inserite più richieste che andranno evidenziate in un ordine che verrà deciso 

dalla Consulta. Una volta che il settore di riferimento avrà comunicato i costi reali delle richieste si 

potrà capire se tutte o solo parte delle richieste potranno essere realizzate). Stessa cosa vale per gli 

altri settori. 

Ci sarà infatti una seconda fase (si presume fine marzo primi di aprile) in cui la Consulta in pubblica 

seduta darà contezza delle riposte degli Assessorati e lì verrà definitivamente stilato il documento che 

verrà inviato al decentramento. 

Paola Fontana prosegue: 

  

Ass. Verde: guardiania Treves, etichettatura alberi, cestini nel lungargine, piantumazioni: € 7.000,00; 
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Ass. Sport: attività fisica nei parchi € 7.000,00; 

 

Ass. Cultura: eventi nei parchi (concerti, visite guidate, reading, ecc) € 11.000,00; 

 

Arredo urbano: giostrine per bimbi in piazza Mazzini, monumento giostra ottagona in piazza De 

Gasperi, bacheca a Pontecorvo, rastrelliere per biciclette: € 7.000,00; 

 

Totali 32.000,00 

Dopo la presentazione sono seguiti gli interventi di Andrea Busato (C1), Elena Zamuner (Presidente), 

Massimiliano Zaniolo (C1), Valerio Pozza (C1), Giorgio Gazzeri (C1), Marta Bretini (C1) che hanno 

illustrato in dettaglio alcune delle proposte (Parco Treves, monumento alla giostra ottagona, 

etichettatura degli alberi) e suggerito alcuni aggiustamenti relativi alla proposta di destinazione verso 

i vari Assessorati. 

 Massimiliano Zaniolo (C1) ed Andrea Busato (C1) avanzano la richiesta di aumentare i contributi 

destinati al Ass. Verde per far aumentare i contributi al servizio di guardiania in modo da poter 

aumentare le ore di apertura del parco Treves, in vista di fruizione ed eventi anche serali. In 

particolare, al Parco Treves si propone l’apertura dalle 12.00 alle 15.00 con eventuale estensione oltre 

le 18.00. 

E’stato richiesto di verificare con i competenti assessorati i costi messi a budget relativi alle giostrine, 

alla bacheca (la Consulta ritiene che il costo comunicato dall’amministrazione sia eccessivamente 

oneroso) ed al monumento alla giostra ottagona. Per quest’ultima richiesta, Valerio Pozza (C1) 

riferisce che il costo dovrebbe aggirarsi attorno ai 5.000 euro. Alcuni Consultieri osservano come il 

costo ipotizzato sia eccessivo rispetto alle disponibilità della Consulta e viene ritenuto opportuno un 

approfondimento in merito (attesa di un preventivo più preciso) e una eventuale contribuzione 

parziale in base alle priorità che verranno successivamente indicate.  

Paola Fontana (C1) chiarisce che i costi per la realizzazione di eventi culturali (Concerti, spettacoli, 

ecc) sono più alti di altri (ad esempio attività ginnico sportive) in quanto necessitano di specifiche 

attrezzature e del fatto che il numero di persone impegnate per ciascun evento (artisti) è maggiore di 

quello impegnato in altre attività. 

Marta Bretini (C1) chiede di valutare – nell’ambito dei progetti connessi al Verde ed all’Arredo 

Urbano) la possibilità di estendere la collocazione /acquisto di giostrine per i bambini – oltre che in 

Piazza Mazzini – anche in via Citolo da Perugia (zona bastione). Verranno prese informazioni con i 

competenti Assessori, visto che la zona è compresa nel costituendo Parco delle Mura. 

 

Vengono quindi discusse alcune diverse ipotesi di destinazione ed alle ore 23.30 viene messa ai voti 

la seguente proposta: 

Ass. Verde: guardiania Treves, etichettatura alberi, cestini lungargini, piantumazioni: €   9.000,00 

Ass. Sport : attività fisica nei parchi        €   6.000,00 
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Ass. Cultura: eventi nei parchi (concerti, visite guidate, reading, ecc)    € 11.000,00 

Arredo urbano: giostrine per bimbi in piazza Mazzini, monumento giostra ottagona 

in piazza De Gasperi, bacheca a Pontecorvo, rastrelliere per biciclette:   €   6.000,00 

Totali € 32.000,00 

La proposta viene approvata con il voto favorevole di 8 Consultieri e quello contrario del 

Consultiere Valerio Pozza 

Vengono infine stabilite le priorità di realizzazione delle richieste che verranno inoltrate agli 

assessorati di riferimento: 

Ass. Verde ordine di priorità:1) guardiania Treves, 2) etichettatura alberi, 3) cestini lungargine, 4) 

piantumazioni; 

 

Ass. Sport: attività fisica nei parchi (nessun ordine di priorità, salvo comunicare all’Assessorato tutte 

le richieste pervenute);  

 

Ass. Cultura: eventi nei parchi (concerti, visite guidate, reading, ecc.) - (nessun ordine di priorità, 

salvo comunicare all’Assessorato tutte le richieste pervenute); 

 

Arredo urbano: 1) giostrine per bimbi in piazza Mazzini, 2) bacheca a Pontecorvo 3) monumento 

giostra ottagona in piazza De Gasperi. Non verrà inserita la richiesta relativa alle rastrelliere per 

biciclette perché troppo generica (ogni rastrelliera costerebbe infatti 600 euro e non ci sono elementi 

per suggerire dove installarne 3 o 4; verrà segnalata la richiesta al competente assessorato). Il 

contributo per il monumento alla giostra ottagona dipenderà da quanti euro resteranno a disposizione 

dopo aver soddisfatto le richieste a più alta priorità.  

Viene segnalata dalla Presidente anche la richiesta pervenuta di cestini in Piazzetta Forzatè: 

costerebbero poco, ma servirebbero molto. 

 

I consultieri approvano alla unanimità. 

Alle 23.46 (su richiesta del cittadino Alfredo De Venuto), la Presidente comunica che l’eventuale 

comunicazione ai Cittadini del dettaglio di tutte le richieste pervenute (più di 3.000 tra tutte le 

Consulte) verrà decisa tra Assessore competente e Presidenti delle Consulte in un incontro che si terrà 

il prossimo giovedì 11 marzo; la Presidente rileva che sussistono esigenze di tutela della Privacy. La 

descrizione generale delle richieste è stata pubblicata domenica scorsa sui quotidiani cittadini. 

La Consulta termina alle ore 23.50. 

Il Consultiere verbalizzante       La Presidente 

Giorgio Gazzeri        Elena Zamuner 


